
2007-12-14 ASSEMBLEIA GERAL DA FPA 

 

 

Caros Amigos, 

 

Mais uma vez se realizou uma Assembleia Geral da Federação Portuguesa de Aikido. 

Por razões particulares, de índole profissional, não me foi possível estar presente. Tive 

pena de ter faltado, pois estas reuniões são-me sempre caras, dado que se inscrevem na 

minha activa participação na vida federativa, o que sucede há cerca de vinte anos... 

 

Pelo que julgo saber, não houve surpresas. A nossa associação, a ACPA, esteve 

representada. Tudo se passou civilizadamente e com um espírito construtivo. É assim 

que se constrói o edifício do Aikido. 

 

Tijolo a tijolo, com harmonia e participação de todos... 

 

 

Francisco Leotte 


